

Marbo Bischoff ist Bundessieger 2014

Marbo Bischoff aus Bremen ist Sieger des Bundesleistungswettbewerbs im Gebäudereiniger-Handwerk 2014. Er setzte sich vor Stefanie Bolz (zweiter Platz, Ausbil-



Marbo Bischoff (vorne) kam beim Bundesleistungswettbewerb 2014 auf Platz eins – gefolgt von Stefanie Bolz (3.v.li.) und Philipp Weihe (4.v.li.). Unser Bild zeigt die Sieger mit BIV-Vorstandsmitglied Roland Böhm (li.), Landesinnungsmeister Mike Schneider (Hannover; re.) und den weiteren Teilnehmern.

Bild: rationell reinigen

dungsbetrieb Weikamm, Hamburg) und Philipp Weihe (dritter Platz, Ausbildungsbetrieb Jörg Bradtke Gebäudereinigermeister, Garding/Schleswig-Holstein) durch. Damit ist Marbo Bischoff (Ausbildungsbetrieb Limpio Gebäudereinigung, Bremen) bester Geselle des Abschlussjahrgangs 2014.

Die 13 Teilnehmer des Bundesleistungswettbewerbs – die besten Gesellen aus verschiedenen Bundesländern – mussten sich im Erlebnis-Zoo in Hannover in drei Reinigungsbereichen bewähren: Steinboden-Kristallisation, Kronleuchter- und Glasreinigung.

Die drei Erstplatzierten wurden im Rahmen einer Feier im Alten Rathaus Hannover ausgezeichnet. Sie konnten sich nicht nur über Glückwünsche und Urkunde freuen, sondern auch über eine Siegerprämie aus dem Carl-Gegenbauer-Preis. Mehr zum Bundesleistungswettbewerb 2014 lesen Sie ab Seite 54.

CMS 2015: Nachfrage so stark wie nie zuvor

Knapp ein Jahr vor Beginn der Reinigungsfachmesse CMS 2015 in Berlin ist die Ausstellernachfrage so stark wie nie, vor allem auch aus dem internationalen Raum. Zwei

Drittel der Ausstellungsfläche der vergangenen CMS sind nach Angaben der Messe Berlin bereits belegt. Die internationale Fachmesse für Reinigungssysteme, Gebäudemanagement und Dienstleistungen findet vom 22. bis 25. September 2015 als wichtigster europäischer Branchentreff des Jahres in Berlin statt. Begleitet wird die viertägige Messe von einem umfangreichen Rahmenprogramm. Höhepunkt ist der internationale CMS-Kongress. Spitzenvertreter der weltweiten Reinigungsbranche diskutieren dabei aktuelle Aspekte der Branche in einem globalen Kontext.

Die CMS 2015 bietet einen Marktüberblick über das Produkt- und Dienstleistungsangebot der Reinigungsbranche. Alle führenden Hersteller von Reinigungsmaschinen und -geräten sowie Reinigungs-, Pflege- und Desinfektionsmitteln werden erwartet.

Die Ausstellerunterlagen können online in deutscher und englischer Sprache heruntergeladen, ausgefüllt und zurückgeschickt werden (www.cms-berlin.de/Aussteller-Service/Standanmeldung). Darüber hinaus steht ein Netz von Auslandsvertretungen der Messe Berlin für Anfragen von Ausstellern und Fachbesuchern in den Kernmärkten in Europa und Übersee zur Verfügung. Auf der CMS 2013 präsentierten auf 24.700 Quadratmetern Ausstellungsfläche 360 Aussteller aus 20 Ländern ihr Produktangebot. Registriert wurden rund 16.500 Fachbesucher aus 65 Ländern.

Weihnachtsspende für Humedica

Die Spendenaktion der Kiehl-Unternehmen in den vergangenen Jahren zeigte bei Geschäftspartnern uneingeschränkte Zustimmung. Deshalb verzichtet Kiehl auch in diesem Jahr darauf, zu Weihnachten Geschenke zu verschicken, und unterstützt stattdessen mit einer Spende humanitäre Hilfsprojekte. Die Kiehl-Unternehmen zeigen damit erneut soziale Verantwortung und setzen gleichzeitig ein starkes Signal an Kunden, Partner und Mitarbeiter. Eine Weihnachtsspende über



Johannes-Peter Kiehl, geschäftsführender Gesellschafter der Kiehl-Unternehmen (li.), bei der Übergabe der Geld- und Sachspende an Wolfgang Groß, Geschäftsführer und Gründer der Kaufbeurer Hilfsorganisation Humedica. Bild: Kiehl

20.000 Euro und eine Sachspende, bestehend aus Desinfektionsprodukten, ging kürzlich an das internationale Hilfswerk Humedica. Die internationale Gemeinschaft von 32 hauptamtlichen und hundert ehrenamtlichen Mitarbeitern, Spendern und Förderern stellt sich durch ihre Mittel, Fähigkeiten und Gaben in den Dienst der Hilfe für Menschen, die durch Katastrophen oder strukturelle Armut in Not geraten sind. In mehr als 90 Ländern ist Humedica mit Katastrophenhilfe und langfristigen Hilfsprojekten aktiv (www.humedica.org).



Rainer Entenmann
Bild: Kruse

Kruse: Entenmann neuer Vertriebsgeschäftsführer

Rainer Entenmann (50) ist zum Geschäftsführer Vertrieb des Kruse-Firmenverbundes bestellt worden. Der Diplom-Kaufmann verantwortet die Weiterentwicklung der Geschäftsaktivitäten in allen Vertriebsgebieten und berichtet direkt an Gesellschafter Kai Kruse.

Rainer Entenmann war in den vergangenen 20 Jahren in vertriebsleitenden Führungspositionen in Familienunternehmen tätig, unter anderem rund zehn Jahre innerhalb der Berner- und

GC-Gruppe. Er bringt dadurch Vertriebsführungserfahrungen aus dem Großhandelsgeschäft mit. Mit den Besonderheiten, die die Kunden des Kruse-Firmenverbundes insbesondere an die Logistik und Versorgungssicherheit stellen, ist er nach Unternehmensangaben bestens vertraut.



Christoph Hruschka
Bild: hyPool

Personalverstärkung bei der hyPool Handelsgruppe

Seit 1. November 2014 ist Christoph Hruschka bei der hyPool Handelsgruppe als Geschäftsleiter angestellt. Als Key-Account-Manager Süd und anschließend Verkaufsleiter Süd konnte Hruschka in sechs Jahren beim Chemiehersteller Dreiturm Erfahrungen in der Branche sammeln.

Hammerstädt übernimmt Geschäftsführung der FLD

Wolfgang Hammerstädt hat neben seiner Funktion als Geschäftsbereichsleiter Aviation bei 4Service die alleinige Geschäftsführung der FLD Flughafendienstleistungen Deutschland GmbH übernommen.

Das Unternehmen erbringt personalintensive Dienstleistungen für Flughafenbetreiber und Luftverkehrsgesellschaften, vorrangig im Bereich Flugzeugreinigung.

Das Gemeinschaftsunternehmen von 4S BusinessServices (Berlin) und PortGround (Leipzig) ist im Schwerpunkt am Flughafen Leipzig/Halle tätig.